



DIE POSAUNE

Russischer Außenminister bereist Lateinamerika

- Peter van Halteren
- [26.04.2023](#)

Der russische Außenminister Sergej Lawrow begann seine Lateinamerikareise am 17. April mit einem Besuch in Brasilien. Bei seinem Treffen mit Präsident Luiz Inácio Lula da Silva dankte er Brasilien für seine Bemühungen zur Beilegung des Ukraine-Krieges. Lawrow brachte ein Schreiben des russischen Präsidenten Wladimir Putin mit, in dem er Lula zum Internationalen Wirtschaftsforum in St. Petersburg einlud.

Lawrow traf sich auch mit dem brasilianischen Außenminister Mauro Vieira, bei dem sie „den Verlauf der gemeinsamen Arbeit zur Stärkung der russisch-brasilianischen strategischen Partnerschaft analysierten und einen Meinungsaustausch über den Stand und die Entwicklungsperspektiven der bilateralen Zusammenarbeit im politischen, materiellen, kulturellen und humanitären Bereich führten“, heißt es in einer Erklärung des russischen Außenministeriums.

FM Sergej Lawrow arrives at the Ministry of Foreign Affairs of Brazil, where he was cordially greeted by FM Mauro Vieira in the presence of the honour guard.

[#VideoOfTheDay pic.twitter.com/XWfRON55mE](#)

— MFA Russia (@mfa_russia) [April 17, 2023](#)

Wir haben viel über relevante Themen auf der internationalen Agenda gesprochen und festgestellt, dass die Ansätze Russlands und Brasiliens zu den aktuellen Problemen in der Welt ähnlich sind.
– Sergej Lawrow

Im weiteren Verlauf seiner fünftägigen Reise besuchte Lawrow Venezuela, Nicaragua und Kuba. Russland hat betont, dass die Reise darauf abzielte, die Zusammenarbeit zwischen diesen Ländern und Moskau in den Bereichen Politik, Handel, Wirtschaft, Bildung, humanitäre Hilfe, Kultur und anderen Bereichen zu verbessern.

Anschuldigungen gegen die USA: Lulas Gespräche mit Lawrow fanden nur zwei Tage, nachdem er die Vereinigten Staaten beschuldigt hatte, den Krieg durch Waffenlieferungen an die Ukraine anzuzetteln, statt „Die Vereinigten Staaten müssen aufhören, den Krieg zu fördern und anfangen, über Frieden zu sprechen“, sagte Lula am 15. April. Seit Beginn des Krieges hat Brasilien wiederholt Anfragen der Ukraine und anderer Mächte, Waffen und Munition an die Ukraine zu liefern, abgelehnt oder ignoriert.

Die Posaune sagt: Die Bibel prophezeit, dass Amerika wirtschaftlich von Ländern belagert werden wird, die in Jesaja 23 mit dem „Krieg der Völker“ in Verbindung gebracht werden, wozu die asiatischen Supermächte Russland und China und ein von Deutschland geführtes Europa gehören. Der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, hat erklärt, dass auch Lateinamerika Teil dieser Belagerung sein wird:

Wir dürfen nicht vergessen: Amerika kann in einem Handelskrieg nicht wirtschaftlich belagert werden, wenn Lateinamerika nicht an dieser Belagerung teilnimmt. Wenn Lateinamerika sich daran beteiligt, ist Nordamerika umzingelt.
– Gerald Flurry, „[Amerika wird wirtschaftlich belagert](#)“

Europa übt einen beträchtlichen Einfluss in Lateinamerika aus. Die zunehmenden Beziehungen Russlands zu Lateinamerika deuten auf einen Schritt in dieselbe Richtung hin. Diese Nationen bereiten sich auf eine gemeinsame Anstrengung zur Belagerung Amerikas vor.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [„Amerika wird wirtschaftlich belagert“](#).